



Pièces	7 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	999VM
Prix	1 580 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Villa individuelle sur deux niveaux d'environ 240 m2 composée d'un grand séjour avec cheminée et cuisine américaine, 5 chambres dont une chambre de maître avec salon, salle de bain et dressing. Climatisation réversible. Buanderie, sauna, hammam. Combles aménagés. Cave. Atelier. Studio indépendant de 20 m2. Alarme et visiophone. 2 garages et abri voiture. Parcelle de 1.400 m2. Exposition sud ouest. Pas de vis à vis. Calme absolu. Vue verdure et aperçu mer.

Detached villa on two levels of around 240 m2 comprising a large living room with fireplace and open-plan kitchen, 5 bedrooms including a master bedroom with lounge, bathroom and dressing room. Reversible climate control. Laundry room, sauna, hammam. Comles furnished. Cellar. Workshop. Independent studio of 20 m2. Alarm and videophone. 2 garages and carport. Plot of 1,400 m. South west exposure. Not overlooked. Absolute calm. Greenery view and sea view.

UNIT IMMOBILIER

6, avenue du Général de Gaulle - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

